

Neuro Reseñas

El cerebro y el mito del yo. Rodolfo Llinás. Editorial Norma. 2003

Recibido: 06/07/2015

Aprobado:10/09/2015

Quien desee acercarse al conocimiento del cerebro, profundizar y conocer bibliografía sobre “esa entidad viva que genera actividad eléctrica definida” (p.5) tiene a disposición sus 348 páginas. ¿Quién más indicado para presentar este libro que el Nobel Gabriel García Márquez? “Yo, romántico insaciable, fui por una vez más lejos que él, con la certidumbre de que termine por descubrir algo que existe más allá de nuestros sueños: en qué lugar del cerebro se incubaba el amor, y cuál será su duración y su desuno”.

Luego, Rodolfo Llinás a partir de su escritura fluida, sencilla y profunda lo lleva de la mano a conocer en sus doce capítulos el porqué de nuestro cerebro, cómo funciona, en dónde se ubica nuestro yo y los riesgos que podríamos correr como raza si no sabemos utilizarlo. Una sugerencia: puede iniciar su lectura desde cualquier capítulo. Total, terminará leyendo el capítulo anterior para aclarar sobre el que lee.



Javier Herrera Cardozo
Mtro. Educación

